www.duferco.com

Communiqué de presse du Groupe DUFERCO

Lugano, 16 mars 2015 – Le groupe DUFERCO apprend avec stupéfaction que Mr. Antonio Gozzi, dirigeant du groupe, ainsi que Mr. Massimo Croci ont été arrêtés à Bruxelles par le juge d'instruction CLAISE dans le cadre de l'affaire Kubla pour des supposés faits de corruption en République Démocratique du Congo.

Le groupe DUFERCO déplore cette privation de liberté alors que Messieurs Gozzi et Croci sont spécialement venus d'Italie à Bruxelles pour répondre à l'invitation du juge d'instruction.

Cette manière de procéder ne peut s'analyser que comme un moyen de pression inadmissible.

Le groupe DUFERCO qui respecte un code éthique strict depuis son origine tient à affirmer publiquement que tant Mr. Gozzi que Mr. Croci jouissent aujourd'hui plus que jamais de la totale confiance du groupe et de ses actionnaires.